

Educación, Cultura y Promoción Turística: La Procesión del Silencio reúne a miles de personas en un emotivo recorrido nocturno

Fecha de publicación: 4/04/2015 0:00

Descripción:





Inspirada en los primeros recorridos en silencio que comenzaron a verse en Móstoles en el siglo XIX, esta procesión ha sacado a las calles la talla de Jesús Nazareno, realizando un recorrido nocturno, solemne y silencioso, que ha permitido admirar al público asistente una gran variedad de orfebrería sevillana, auténticas piezas de arte que han precedido a la talla del cristo cautivo, entre las que destacan La Cruz de Guía, de alpaca y de 10 kg de peso, y el estandarte Senatus, bordado en hilo de oro por Juan Campos Santacruz.

A la procesión han acudido La Concejal de Coordinación Estratégica, Institucional y de Administración Pública, Vanesa Martínez; el Concejal Adjunto de Festejos y Promoción Turística, Eduardo de Santiago; el Concejal de Infraestructuras y Mantenimiento, David Sánchez del Rey y, la Concejal de Patrimonio y Movilidad, Paloma Tejero.

La Procesión del Silencio se caracteriza por su cortejo procesionalrico en insignias de orfebrería sevillana, auténticas obras de arte que preceden a la talla del Cristo

cautivo. La Hermandad del Santo Entierro, fundada en Móstoles en 2001 y formada en la actualidad por cerca de 80 hermanos, organiza esta Procesión del Silencio actual, que se inspira en los primeros recorridos en silencio que comenzaron a verse en el municipio en el siglo XIX.

Más información en:

- www.mostoles.es
- www.conectamostoles.com
- [facebook.com/ayuntamientomostoles](https://www.facebook.com/ayuntamientomostoles)
- [youtube.com/user/ayuntamientomostoles](https://www.youtube.com/user/ayuntamientomostoles)
- Twitter: @aytomostoles